

# 「平成27年度春季大会第1日目(全国総体・近畿大会1次予選)」結果報告

## 男子団体3位入賞！インターハイ代表決定戦に進出

5月4日(月)・5日(火)に大阪城弓道場において、「平成27年度春季大会第1日目」が行われました。この大会は、全国総体・近畿大会の1次予選を兼ねており、この大会で「団体は60射20中以上」「個人は12射6中以上」が、6月の全国総体・近畿大会の代表決定戦に出場できます。

いつもは個人戦、団体戦に分けて行いますが、この大会だけは男子、女子に分かれて行われます。まずは男子です。相変わらず部員が少なく、5人団体1チーム組むのが精一杯です。3月の「中日本大会」での経験を生かして、予選通過は当たり前として、何とか上位に食い込みたいと思います。1立目、立ち上がりの悪いのは相変わらずで、今回も9中という残念なスタートとなりました。2立目も11中といまひとつでした。この時点で予選通過(20中以上)は決めましたが、やはり物足りません。最後の3立目に少し意地を見せて13中とし、合計33中となりました。結果、3位入賞となりましたが、上位校と争っての入賞ではなく、完敗とっていい内容だと思います。個人戦も出場した7名中、3年前田、2年西野、場口の3名が予選通過となりました。この3名は、ここ最近の試合でずっと中りが安定してきましたが、あとに続く選手が出てきません。そのため、どうしても5人団体で15中以上の的中が出ません。このままでは、団体でのインターハイは夢のまた夢になってしまいそうです。あと1ヶ月、もう一度立て直し、悲願達成(インターハイ出場)に向けて頑張っていきたいと思います。

女子は2名しかおらず、団体での出場は叶わず個人戦のみの出場となりました。結果は2名とも予選通過ならず。悔しい結果となりました。



男子団体



団体3位入賞



女子個人 2人で良く頑張った!

今回の結果で、男子団体と男子個人3名の全国総体・近畿大会代表決定戦への出場が決まりました。また、個人戦には顧問推薦で男女各1名が追加で出場できます。

このメンバーで、インターハイ出場の切符を取りに行きます。頑張ります!

**「勝ちたいと思う意思。これが私の強みです。」マルチナ・ヒンギス**